
ご報告 

令和 6 年 5 月 17 日（金）に行われました、「令和 6 年度 PTA 総会、生徒活動振興会総会」

が無事に終了しました。 

多くの方にご参加いただき、ありがとうございました。 

また、生徒活動振興会総会において、部活動大会出場補助費や予備費の使い方へのご質

問をいただきました。 

当日の回答では不足する部分があったため、そちらに関しては後日ホームページにて改

めてご報告させていただきます。 

貴重なご意見ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後とも、PTA 活動へのご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。 

新役員一丸となり、北須磨生の充実した学校生活を応援していきます。 

 

 

 


